



Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

Auch wenn der Sommer dieses Jahr erst recht spät kam, bei uns ging es am 13. Juni schon aufs Wasser, und zwar bei der „Badewannenregatta“ des Buxtehuder Wassersport Vereins im Buxtehuder Hafen.

Bei dieser Regatta durfte alles mitmachen, was schwimmt, außer Boote natürlich. Dank einer tollen Spende der Eisbär Eis GmbH von mehreren großen Fässern und vielen Kanistern, konnten die Wölflingsmeute und die Sippe „Eisvögel“ insgesamt vier Flöße bauen. Neben der Geschwindigkeit über die Strecke von



Das Piraten-Floß der Wölflinge



Die „Schnelle Welle“ der Sippe „Eisvoegel“



Mit Mast und Reling: das vierte Floß



Das Ausleger-Floß der Wölflinge

250 m wurde von einer Jury auch die fantasievolle Aufmachung der Wasserfahrzeuge bewertet. Für eine Platzierung auf das Siegetreppchen reichte es bei dieser Premiere zwar nicht, aber dass die Flöße gehalten haben und keiner baden gehen musste war schon ein voller Erfolg. Und schließlich hatten alle ihren Spaß, so dass feststeht: „Beim nächsten Mal sind wir wieder dabei“. Pläne für die Verbesserung der Flöße und Probefahrten in den Sommerferien wurden gleich geschmiedet.

Allen schöne Sommerferien und ein „Gut Pfad“ wünscht für den Mitarbeiterkreis Siegmund Hinz